



Taller práctico de Incoterms

Del 11 al 13 de marzo de 2013

Fecha límite de inscripción 4 de marzo de 2013

PRESENTACIÓN

La actividad comercial internacional ha sufrido un incremento constante durante las últimas décadas favorecida, entre otras causas, por la revolución tecnológica. Hoy participan en el comercio exterior empresas y operadores pertenecientes a los más variados ámbitos de la actividad comercial que, en muchas ocasiones, nunca antes lo habían hecho.

Esta nueva realidad abre oportunidades económicas y de negocio como nunca, pero a la vez genera importantes riesgos si no se toman éstos suficientemente en cuenta desde un principio y se intentan mitigar a través de una planificación adecuada de las operaciones a desarrollar. Especialmente en lo referente a la toma en consideración de la dimensión jurídica de estas operaciones, entre otras la determinación del Derecho aplicable a la operación y sobre la forma de resolver eventuales litigios que puedan surgir en el desarrollo de la misma.

Operar con éxito en el comercio internacional requiere formación avanzada continuada y la plena conciencia de la exigencia de una especial meticulosidad en las actuaciones a desarrollar. El presente curso se centra en el ámbito contractual y en su regulación, con especial incidencia en el contrato de compraventa internacional de mercaderías y en la regulación que éste recibe en los nuevos INCOTERMS 2010. Con el curso se busca aportar un análisis práctico de los INCOTERMS 2010, de sus dificultades y de toda su potencialidad en la realidad comercial diaria.

DIRIGIDO A

- **Profesionales** vinculados a los sectores: portuario, del transporte, la logística y el comercio exterior, tanto de empresas privadas como públicas.
- **Estudiantes** de los diversos Centros de Formación Profesional y jóvenes universitarios interesados en la actividad logístico-portuaria y del comercio internacional.

INSCRIPCIÓN Y MATRÍCULA

El importe del curso se fija en **180 €** e incluye: derechos de matrícula, asistencia a las clases y material pedagógico específico del curso.

Forma de pago: en un solo pago mediante transferencia bancaria, antes del inicio del curso.

Las empresas podrán bonificarse hasta un 75% a través de los créditos a la formación por la Fundación Tripartita. Consulta las posibilidades de bonificación. Gestionamos la subvención gratuitamente.

TÍTULO

Los asistentes al curso recibirán un diploma de la Fundación Valenciaport.

REQUISITOS DE ACCESO

Se valorará: tener conocimientos del comercio internacional y/o intervenir de una u otra forma en el proceso de exportación/importación.

PROGRAMA

MÓDULO 1

Contratación internacional y compraventa internacional de mercaderías: Aproximación y régimen jurídico.

MÓDULO 2

Los INCOTERMS 2010: Análisis y perspectivas de futuro.

MÓDULO 3

Experiencias prácticas en relación con los INCOTERMS 2010 y su interrelación con la regulación de la compraventa internacional de mercaderías.

MÓDULO 4

Taller práctico de INCOTERMS 2010.

MÓDULO 5

Los INCOTERMS 2010 y la práctica del transporte internacional de mercaderías.

MÓDULO 6

Los INCOTERMS 2010 y la resolución de controversias comerciales internacionales: arbitraje y mediación.

METODOLOGÍA

Considerando la finalidad del curso, la metodología docente utilizada combina la enseñanza teórica y práctica, favoreciendo el trabajo colaborativo en grupo.

PROFESORADO

Profesores universitarios y profesionales del sector logístico-portuario especialistas en la materia.

MATERIAL PEDAGÓGICO DEL CURSO

Se indicará a los asistentes una dirección web donde podrán descargarse toda la documentación del curso.

DURACIÓN, FECHAS Y HORARIO

Duración: 12 horas.

Calendario: 11, 12, y 13 de marzo de 2013 de 16:30 a 20:30 hrs.

LUGAR DE REALIZACIÓN

Fundación Valenciaport: AULA VENUS

Sede APV - Fase III, Avda. Muelle del Turia, s/n. 46024 Valencia

Más información: mcestela@fundacion.valenciaport.com

Tel.: 96 393 94 00